

中国地方知事会メッセージ～大切な年末年始のために～

今、感染が急速に拡大し、全国的には医療がひっ迫する深刻な地域も生じています。私たち中国五県は、この厳しい時期を乗り越えるため、全国の集中的対策に協力し、一丸となって感染拡大防止に取り組んでまいります。

各県民の皆様一人ひとりと力を合わせることが必要であり、年末年始を穏やかに過ごせるよう、感染予防へのご協力をお願いします。

- 東京、大阪、札幌など感染が拡大している地域との往来は、改めて必要性を十分に検討し、慎重に判断しましょう。
- マスクの着用、こまめな手洗い・手指消毒、「三つの密（密閉、密集、密接）」を避けるなど、基本的な感染予防策を徹底しましょう。
- 飲食の際は、アクリル板を設置する、換気をする、少人数で行う、大騒ぎを控える、短時間で切り上げる、なるべくマスクを着用するなど、感染リスクを下げながら楽しむ工夫をしてください。繁華街では特に注意しましょう。
- 「風邪かな？」と思ったときは、各県の方針に従って、かかりつけ医や相談窓口に連絡し、身近な診療所などで受診しましょう。

令和2年12月6日



鳥取県



島根県



岡山県



広島県



山口県